

Cupra mit erstem bewegten Blick auf den Formentor

Das ist doch mal ein beispielhafter Erster Blick auf ein neues Auto. Cupra, die Performance-Marke von Seat, zeigt den Formentor jetzt nicht nur mit Fotos, sondern auch mit einem 360-Grad-Video. „Der Formentor ist das erste exklusiv für Cupra entwickelte Modell und markiert somit einen großen Schritt bei der Erweiterung des Cupra-Portfolios. Er läutet eine neue Phase der Markenentwicklung ein und erschließt völlig neue Kundenmärkte“, sagt Antonino Labate, Direktor für Strategie, Geschäftsentwicklung und Operations bei Cupra. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat



Cupra Formentor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat